

大府 かわら版



市民のために はたらく 市職員の仕事を応援 職員給与引き上げに賛成

12.25 臨時議会 補正予算を可決

謹賀新年

2025
元旦

2024年秋の衆議院総選挙では、大きなご支援をいただきありがとうございました。新しい2025年は参院選の年。自民・公明の少数与党を参議院でも半数割れに追い込むため日本共産党は全力をつくします。比例代表は日本共産党と大

きく広げていただき、この地域からは現職・井上さとし参院幹事長の5選をかちとらせて下さい。愛知選挙区では、すやま初美党副委員長が今度こそ議席をもぎとる決意で頑張ります。両氏の新年のご挨拶を紹介しませう。ぜひご支援ください。

国民の声が届く政治もつと前へ 都議選・参院選勝利へ全力 日本共産党

市長等や議員のボーナスは引き上げず据え置きに

市民のくらしに照らして問題を指摘

日本共産党
久永市議

12月25日(水)に臨時会が開かれました。議題は、職員の給与の増や非課税世帯への現金給付などを含む一般会計の補正予算案。日本共産党・久永かずえ市議も賛成して可決されました。この中には、市長・副市長と市議会議員のボーナスの引き上げ案も含まれており、久永市議は採決にあたり、今の経済状況のもとで特別職や議員のボーナス引き上げは妥当ではないと意見を述べました。

●職員給与引き上げを

職員の給料表の平均改定率は3%の引き上げ。全ての職員が対象で、引き上げ率は号給に応じて1%～11%となります。

久永市議は賛成討論で「職員の給与の引き上げは、市民の命と財産、暮らしを守る職務に直結するものであり、新たな職員の募集や、経済効果に影響を及ぼすことから賛成する」と述べました。

●給付金はすみやかに

今回の補正では、非課税世帯の3万円給付金に加えて子ども1人につき2万円の給付を加算。久永市議は賛成し、対象世帯に速やかに支給されることを期待すると述べました。

●市長等は別では?

しかし問題は、市職員の給与改正議案の中に市長、副市長など特別職のボーナス引き上げも含まれていること。これは別に考えるべきだとし

●市民の理解得られる?

議員へのボーナスは年間200万円。今回の引き上げ分も恒久的に支給されます。一方、非課税世帯への給付金は一回限り。それでも国が支援しなければ暮らしていけないという切迫した情勢の中で議員のボーナスの引き上げは市民の理解を得られ

	引き上げ額	ボーナス年額
市長	約76,000円	約526万円
副市長	約63,000円	約435万円
議長	約39,000円	約272万円
副議長	約35,000円	約246万円
議員	約33,000円	約229万円



●党中央委員
愛知県副委員長(新)
すやま 初美

総選挙でのご支援、あたたかい励ましに心から感謝申し上げます。昨年はいんぶん赤旗の裏金告発と国民の怒りがついに国会の風景を変えました。今度とは野党逆転を参議院でも。比例5議席を絶対確保し、愛知選挙区から憲法を守り生かす共産党議席を獲りにいき、企業団体献金禁止、選択的夫婦別姓実現、ジェンダー不平等の壁を打ち破る決意です。



●参議院議員4期
党参議院幹事長(現)
井上 さとし

ご支援ありがとうございます。日本被団協のノーベル平和賞受賞の感動の中で迎えた参院選の年。被爆80年でもあり被爆2世として核兵器廃絶を高々と掲げ比例代表で5期目をめざします。昨年は参院で質問回数・時間もトップで「三ツ星議員」の表彰を受けました。さらに政治を前に進め「憲法と命輝く日本」へ力を尽くします。よろしくお願ひします。